

Werden Sie Partner im Wissenschaftsjahr 2014 – Die digitale Gesellschaft

Die Digitalisierung durchdringt unseren Alltag: Kommunikation, Bildung, Mobilität, Industrie, Arbeitswelt, Freizeit, Gesundheit – in nahezu allen gesellschaftlichen Bereichen sind digitale Technologien Grundlage, Voraussetzung und Begleiter neuer Entwicklungen. Ebenso vielfältig sind die Partner aus Forschung und Gesellschaft, die das Wissenschaftsjahr 2014 begleiten und unterstützen – mit einer Ausstellung, einer Vorlesungsreihe, einem Wettbewerb, einer Projektwoche oder einem Tag der offenen Tür.

Partner werden kann jeder: Schulen, Hochschulen und Forschungsinstitute, Unternehmen, Städte und Kommunen sowie Vereine und Verbände sind herzlich eingeladen, ihre Veranstaltungen und Projekte zur digitalen Gesellschaft in den Veranstaltungskalender unter www.digital-ist.de einzutragen oder sich direkt an das Redaktionsbüro zu wenden. Auch Online-Veranstaltungen wie Google-Hangouts, Skype-Konferenzen oder Livestreaming-Angebote werden berücksichtigt.

Als Partner des Wissenschaftsjahres 2014 unterstützen wir Sie mit zahlreichen Angeboten:

- Aktivitäten der Partner werden in die laufende Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Wissenschaftsjahres 2014 einbezogen.
- Öffentliche Veranstaltungen und Aktionen der Partner werden im Veranstaltungskalender auf www.digital-ist.de angekündigt.
- Wissenschaftlerinnen und Forscher sowie Expertinnen und Praktiker können sich mit ihrem Profil in der Forschungsbörse unter www.forschungsboerse.de präsentieren und ihre Arbeit in Schulen, Volkshochschulen oder kommunalen Bürgerzentren vorstellen.
- Ausgewählte Veranstaltungen werden in der monatlichen Programmvorstellung für die Presse veröffentlicht.
- Ein regelmäßiger Newsletter informiert Multiplikatoren, Medien und Partner über aktuelle Veranstaltungen und Neuigkeiten rund um das Wissenschaftsjahr.
- Partner können das offizielle Logo des Wissenschaftsjahres 2014 für ihre Kommunikation nutzen.

Die Wissenschaftsjahre sind eine Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) gemeinsam mit Wissenschaft im Dialog (WiD). Seit dem Jahr 2000 fördern die Wissenschaftsjahre den Austausch zwischen Öffentlichkeit und Forschung.

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung



Weitere Informationen finden Sie unter www.digital-ist.de.

Redaktionsbüro Wissenschaftsjahr 2014
Alexander Karasek
Litfaß-Platz 1
10178 Berlin
redaktionsbuero@digital-ist.de
+49(0)30/70 01 86-849

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

